

SIARAN PERS**RUPST & RUPSLB 2019: Laba Bersih Mengalami Peningkatan, RUIS Bagikan Dividen Sejumlah Rp 4,6 Miliar**

Pada Kamis, 6 Agustus 2020, PT Radiant Utama Interinsco Tbk. (“**RUIS**”) menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“**RUPST**”) dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“**RUPSLB**”), di Gedung Radiant Group, Jakarta Selatan. Karena pelaksanaan RUPS kali ini diadakan saat pandemic, maka Perseroan menerapkan berbagai protokol *new normal* dan pencegahan infeksi COVID-19. Setiap pemegang saham maupun peserta yang hadir diwajibkan menggunakan masker, melakukan *rapid test* dan pengukuran suhu tubuh, serta menerapkan *physical distancing*. RUPST dan RUPSLB ini dihadiri oleh pemegang saham Perseroan dan telah memperoleh kuorum yang diperlukan sebagaimana diatur dalam Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan Anggaran Dasar RUIS.

RUPST dan RUPSLB RUIS dilaksanakan dengan beberapa agenda yang telah disetujui oleh pemegang saham yaitu:

RUPST

1. Persetujuan atas pengangkatan kembali dan/atau perubahan anggota Dewan Komisaris serta Direksi Perseroan.
2. Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan termasuk Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris serta Pengesahan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019.
3. Penetapan penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019.
4. Penunjukan Akuntan Publik dan/atau Kantor Akuntan Publik untuk melakukan Audit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku 2020.
5. Penetapan remunerasi anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan.

RUPSLB

Persetujuan Perubahan Anggaran Dasar Perseroan antara lain perubahan Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan guna disesuaikan dengan Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia tahun 2017 dan perubahan Anggaran Dasar sehubungan dengan diberlakukannya POJK No. 15/POJK.04/2020 dan ketentuan lain di bidang Pasar Modal.

Salah satu agenda RUPST adalah menyetujui perubahan susunan pengurus Perseroan untuk anggota Dewan Komisaris maupun Direksi. Adapun hasil keputusan RUPST yaitu dengan susunan pengurus yang baru sebagai berikut:

Direksi

Direktur Utama : Sofwan Farisyi
Direktur : Muhammad Hamid
Direktur : Amira Ganis
Direktur : Chrismon Djajadi

Dewan Komisaris

Komisaris Utama : Ahmad Ganis
Komisaris Independen : Winarno Zain
Komisaris : Misyal A. Bahwal

Dalam Agenda RUPST juga dibahas mengenai kinerja keuangan Perseroan yakni meningkatnya Pendapatan Perseroan sebesar 21%, Laba Usaha meningkat sebesar 11,16%, dan Laba Bersih Berjalan sebesar 22,3%. Oleh karena itu, hasil RUPST disepakati untuk membagikan dividen kepada para Pemegang Saham sebesar Rp4,6 miliar atau Rp 6,00 per lembar saham dibagikan sebagai dividen tunai tahun buku 2019 kepada para Pemegang Saham Perseroan, dan selebihnya akan dibukukan sebagai laba ditahan untuk kegiatan usaha Perseroan.

Sekilas RUIS:

RUIS merupakan perusahaan jasa penunjang minyak dan gas (migas) nasional yang berpengalaman lebih dari 40 tahun di Indonesia. RUIS terus melakukan diversifikasi bisnis yaitu mengembangkan pembangkit listrik Energi Baru Terbarukan (EBT). Pada Kuartal I 2020, RUIS telah menggenggam tender baru di kisaran Rp 400 miliar. Tender tersebut untuk pengerjaan *operation support services* dalam jangka dua tahun. Sepanjang 2019, Perseroan memperoleh pendapatan sebesar Rp 1,59 triliun atau tumbuh 22,30%. Laba bersih Perseroan juga meningkat 22,3% menjadi Rp 33,08 miliar.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan hubungi:

Mona Nazaruddin
Corporate Secretary

Radiant Group Building 4th Floor
Jl. Kapten Tendean No. 24, Jakarta 12720
Ph. : +62 21 719 1020
Fax. : +62 21 719 1002
Email : corsec@radiant.co.id
Website : www.radiant.co.id